

## Delegado recibe a médicos becarios

El delegado presidencial regional de Arica y Parinacota, Ricardo Sanzana, recibió, en su oficina, a los médicos internistas Natalia Sandoval y Carlos Medina, ambos profesionales del Hospital Regional de Arica Dr. Juan Noé, que iniciarán, en septiembre, las becas de subespecialidad en reumatología y en oncología, respectivamente, con financiamiento del Servicio de Salud Arica y

Parinacota (SSAP).

En la visita fueron acompañados por la directora del SSAP, Patricia Sanhueza, y por el subdirector (s) de gestión asistencial, Jorge Becerra.

Sandoval estudió medicina en la Universidad de Chile y realizó su especialidad de medicina interna en la Universidad de Valparaíso. Ahora, cursará el programa de subespecialidad en reumatología de



JUNTO AL DELEGADO PRESIDENCIAL RICARDO SANZANA.

adultos en la Universidad de Chile. Por su parte, Medina estudió medicina en Cuba y logró la especialidad de medicina interna en la Universidad de Anto-

fagasta. Iniciará, en algunas semanas, el programa de subespecialidad en oncología médica, en la Universidad del Desarrollo. ☺